Morena y el PRI muestran músculo en Texcoco para cerrar precampaña

Alejandra del Moral y Delfina Gómez toman protesta ante sus partidarios



La gran batalla. Alejandra del Moral llegó a Texcoco, la tierra de su rival Delfina Gómez, y logró un cierre de precampaña multitudinario. Por supuesto que la morenista y cercana de Andrés Manuel López Obrador no se quedó atrás. Lo que quedó claro es que se tratará de la elección más importante de muchos años en el país.

Es un estado con un enorme padrón, que muestra en su territorio lo mejor y lo más preocupante de lo que somos como país: un esplendor económico que se traduce en enclaves dignos de cualquier potencia económica, así como enclaves en los que debe lograrse acceso a empleos bien remunerados, educación y salud de calidad.

Ambas candidatas (que eso son, si bien aún deben cumplir formalidades) están listas para contener por la gubernatura del Estado de México para el periodo 2023-2029. Por lo pronto, es claro que ambas opciones tienen una capacidad de movilización notable y ya, en precampaña, lo mostraron. PÁG 6

Morena y el PRI muestran músculo en Texcoco

"Ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección": Alejandra Del Moral

Elecciones

Alejandro Páez Morales

nacional@cronica.com.mx

Arropada por liderazgos del PRI, PAN y PRD y ex gobernadores priistas, Alejandra Del Moral Vela rindió protesta como candidata electa para contender por la gubernatura del Estado de México durante la Convención de Delegadas y Delegados de ese partido que se realizó en el municipio de Texcoco, cuna del grupo político de Morena que busca arrebatarles esa entidad al tricolor.

"Ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección. Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexiquenses", arengó

"Vamos a ver de qué cuero van a salir más correas", recalcó.

Entre batucadas, vivas y banderas del tricolor, Del Moral criticó a Delfina Gómez por aprovechar la imagen del presidente Andrés Manuel López Obrador para hacer su campaña y buscar ganar simpatizantes con base en el respaldo del tabasqueño.

"Fácil es que alguien más haga campaña por ti; fácil es esconderse en los atributos de otra persona; fácil es ser sumisa ante los demás y yo soy todo lo contrario", sostuvo.

La priista reconoció que no será fácil la contienda pero llamó a la militancia priista a ser valientes y sacar lo mejor para ganar esa contienda.

"Sé muy bien que no será fácil, pero a los valientes no nos gustan las cosas fáciles", indicó

Manifestó que para ser gobernadora del Estado de México se debe ser valiente, enfrentar el reto con pericia política, atreverse con inteligencia y sudar en carne propia la contienda, además de hacer camino al andar, ir al frente de la batalla y jamás esconderse en la retaguardia.

"Saquemos lo mejor de nosotros, saquemos lo mejor de nuestro carácter, de nuestro temple, de nuestra imaginación, para enfrentar este formidable reto que tenemos por delante", demandó

Advirtió que el cambio valiente no es de ideologías, ni de colores, pues debe ser para y por el pueblo. El cambio es con las y los trabajadores, campesinos, maestros, estudiantes, mujeres, jóvenes, adultos, transportistas, empresarios, comerciantes, ambientalis-



Alejandra Del Moral Vela rindió protesta como candidata electa para contender por la gubernatura del Estado de México.

tas, artistas e indígenas, entre otros, dijo.

"Vamos por un cambio valiente, somos priistas y también somos aliancistas, en el Estado de México estamos acostumbrados a asistir a la cita con la historia y esta no es la excepción", aseveró

Asimismo, destacó que el proyecto valiente necesita a la militancia para avanzar, porque los priistas la enseñaron a recorrer el Estado de México y a defenderlo con alma, vida y corazón.

"Vamos a constituir el primer gobierno de coalición, pero hagamos algo sin precedentes, abrámonos a los ciudadanos, que cada mexiquense que tenga la inquietud sea escuchado, vamos con la ciudadanía valiente, será una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa", precisó.

En este evento estuvieron el Presidente

del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla, además de los exgobernadores, Arturo Montiel, César Camacho, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila, así como legisladores locales y federales e integrantes de los comités municipales, seccionales y líderes.

Del PAN asistieron Santiago Creel Miranda Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados federal, el presidente de Acción Nacional en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa y los diputados Enrique Vargas Del Villar, Armando Tejeda e Ingrid Schemelensky.

Por parte del Partido de la Revolución Democrática estuvieron los diputados Luis Espinosa Cházaro, Omar Ortega, así como el dirigente estatal de esta fuerza política, Agustín Barrera, además de Mario Cervantes. Presidente estatal de Nueva Alianza.